
你们为什么要坐在路边？不要坐在路边！

据阿布·塔拉哈·扎伊德·本·萨哈利－愿主喜悦之－传述：当真主的使者－愿主福安之－到来时，我们正坐在门前聊天。他停下来对我们说：“你们为什么要坐在路边？不
要坐在路边！”我们说：“我们坐在这里，没有伤害（任何人），我们坐下来是为了记念和交流。”他说：“如果你们一定要这样做，那么，你们就要履行坐在路边的义务：

降低视线，回复问候，良言善语。”
[健全的圣训] [穆斯林传述]
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